
メイクアップ講習会
参加者の感想

・とても勉強になりました
・家で少しずつ勉強していきます
・コンシーラーを実践できてよかった
・ほうれい線を消せなかったのが残念でした
・普段はBBクリームで済ませていたので，
チークなどの効果を実感できました

・細かな質問に答えて頂き助かりました
・どうやったら綺麗になれるかな～
・楽しかったです
・また来ます
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